

THEATER-GRUPPE BRUNEGG

Weil uns die Bühne Spass macht!

Die Theatergruppe spielte im Jahre 1983 das erste Mal auf. Bis ins Jahr 2015 als Gast anlässlich des alljährlichen Unterhaltungsabends vom Männerchor Brunegg. Die Spieler waren hauptsächlich Angehörige des Chors und der Abend fand zu Beginn der Ära jeweils am Neujahrstag statt.

Im Laufe der Jahre wechselten nicht nur die Spieler, welche immer mehr auch ausserhalb des Chors akquiriert wurden. Auch das Spieldatum rutschte etwas weiter in Richtung Februar. So kam es, dass sich die Gruppe im Jahre 2016 vom Chor loslöste und eigenständig wurde.

Lesen Sie selbst auf unserer Homepage, welche tollen Stücke die Gruppe bereits spielen durfte.

Haben Sie Fragen, zögern Sie nicht und kontaktieren Sie uns via Kontaktformular auf der Homepage www.theater-brunegg.ch